
3 Pièces

31 m²

Réf. MZIPA0294

435 000 €

Paris 17Eme
Appartement à vendre (75017)
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En  exclusivité,  ce  très  bel  appartement  de  31  m2  au  cœur  du  8ème

arrondissement entre le luxurieux Faubourg Saint-Honoré et  le célèbre

Arc  de  Triomphe.Meublé  et  tout  équipé,  vous  serez  charmé  par  son

style  vintage  superbement  maîtrisé  !Au  6ème  étage,  avec  double

ascenseur,  d'un  bel  immeuble  des  années  60  ultra  sécurisé  avec

gardien à demeure,  vous serez conquis par  ce bel  appartement :  très

bien  agencé  avec  aucune  perte  d'espaces,  côté  cour,  seul  sur  cette

partie  du  palier,  sans  vis-à-vis…  Pensé  pour  faire  de  ses  31  m2  un

havre de paix !L'appartement se compose d'une belle cuisine toute ...

Michael Zingraf Real Estate Paris Right Bank is pleased to present this exclusive 31

m2  apartment  in  the  heart  of  the  8th  district,  between  the  luxurious  Faubourg

Saint-Honoré and the famous Arc de Triomphe.Fully furnished and equipped, you'll

be charmed by its wonderfully mastered vintage style!On the 6th floor, with double

elevator,  of  a  beautiful,  ultra-secure  60s  building  with  live-in  janitor,  you'll  be

conquered  by  this  lovely  apartment:  very  well  designed  with  no  waste  of  space,

courtyard-facing, alone on this part of the landing, with no overlooking... Designed

to make its 31 m2 a ...

MICHAËL ZINGRAF REAL ESTATE PARIS RIVE DROITE

120 Rue du Faubourg Saint-honoré - 75008 PARIS 8EME
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